

DIEU RECHERCHE DES ARTISANS DE PAIX

Il ne nous a jamais dit d'aimer une cause ou une religion, Il nous a demandé de L'aimer et d'aimer les autres.



DIEU RECHERCHE DES ARTISANS DE

PAIX – 2^{ème} partie. *Il ne nous a jamais dit d'aimer une cause ou d'aimer une religion, Il nous a demandé de L'aimer et d'aimer les autres.*

Dans le Sermon sur la Montagne, Jésus nous dit : *"Heureux ceux qui procurent la paix, car ils seront appelés fils de Dieu."* (Matthieu

5:9) Il nous appelle à servir les nécessiteux, à aimer nos ennemis et à réconcilier les gens avec Dieu, et entre eux. Concrètement, cela revient souvent à mettre de côté nos propres désirs égoïstes et à rechercher le bien-être des autres.

Souvenez-vous des proverbes : *"Une réponse douce calme la fureur, tandis qu'une parole dure augmente la colère."* (Proverbe 15 :1) et *"Un homme violent pousse au conflit, tandis que celui qui est lent à la colère apaise les disputes."* (Proverbe 16 :32)

Dans chaque cas, tenez compte de la situation. Attaquez le problème et non la personne. Mettez l'accent sur la réconciliation et non sur les torts. Se réconcilier est plus essentiel qu'avoir raison.

Mais on ne peut jamais être un artisan de paix si on n'a pas la paix dans son propre cœur. Sans la paix intérieure, tout semble sale, confus et flou, comme si on roulait dans de la boue. Si votre pare-brise est sale, même si le soleil brille, vous ne vous rendrez pas compte que c'est une journée magnifique.

Quand les gens apportent le chaos avec eux, c'est parce que leur cœur est plein de chaos et qu'ils le projettent sur tous les autres. C'est la même chose avec la paix : si nous avons la paix intérieure, nous avons un pare-brise propre et une bonne visibilité, et nous pouvons projeter cette paix partout où nous allons.

Nous pouvons étudier comment améliorer nos relations avec les autres, résoudre des conflits, acquérir des compétences en communication, et je ne dis pas que ces choses ne sont pas utiles, mais en fin de compte, la seule chose qui va améliorer votre relation avec les autres c'est votre relation avec Dieu. Lorsque vous êtes intime avec Dieu, vous êtes un réservoir qui répand Son encouragement, vous avez quelque chose à donner et vous pouvez apporter la paix dans n'importe quelle situation conflictuelle.

CONCLUSION : On peut rétablir la paix seulement quand on a la paix dans notre propre cœur, et cette paix vient d'une relation intime avec le Seigneur. Dieu cherche et recrute des hommes et des femmes qui répandront Sa paix dans un monde en proie à la douleur, aux conflits et aux guerres. Il ne demande pas d'aimer une cause ou d'aimer une religion, Il nous a demandé de L'aimer et d'aimer les autres.

La paix doit être diligemment recherchée. Les artisans de paix sont indispensables dans le monde d'aujourd'hui, que ce soit au travail, en famille et partout ailleurs. Tandis que nous entreprenons cette tâche nécessaire mais difficile, puissions-nous être des artisans de paix dans ce monde qui en a désespérément besoin.